
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 今年もやってきました「おきフェス」！おきたま語り部の会９団体  

によります語りと寸劇。子供語りは米沢地区と高畠地区の子供さん、そ

れぞれ２名の予定です。今年も入場は無料！！毎年楽しみにして頂いて

るアナタ！そして、今年初めてというアナタ！是非お待ちしております。  

     日時  ：  令和７年６月１５日 (日 )１３：３０より  

     場所  ：  夕鶴の里語り部ホール  

お願い：ご来場当日は体温調整できる物を持ちになりお越しください。  

 

 

 

 ４月２３日 ( 水 ) 赤湯幼稚園年長組さ

んがお越しになりました。  

さすが年長組さんだけあって、お話を

聞くときも、映像を観ている時もとて

も立派にお話を聞いてくださいまし

た。お帰りの際は「楽しかった～」と言ってくれました。また来てね。  
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１３年という長きにわたり、民話会ゆうづるを支えてく

ださっておりました伊藤進司さんが 3 月末をもって退会さ

れました。貴重な男性陣のお一人で、十八番は「みのわの

嘆き」。抑揚の効いた語りが魅力で、聴き手が物語に引き

込まれていくようでした。これからは夕鶴の里友の会の一

員として夕鶴の里を盛り立てて頂けるそうです。  

また、４月より新しく民話会ゆうづるの一員として  

星美喜さんをお迎えしました。 6 月より本格デビューとな

ります。宜しくお願い致します。  

語り部さんのことをもっと知りたい！皆様にも知っていただきたい！

と思い、立ち上げたコーナーです。 
 

第９回目は民話会ゆうづる、安部晶子さんをご紹介します。 

語り部さ
んを知ろうのコーナー

①  民話会ゆうづるへ入会したきっかけはどんなことだったのでしょうか？  

友の会の会員だったが多勢久美子さんからお誘いをうけ入会しました。  

 

②  お話されている民話の中では得意なお話は何ですか？  

得意はないです。が、“鶴の恩返し”は何回も語っていて好きです。  

 

③  民話を語るうえで大切にしている事を教えてください。  

言葉をハッキリと聞こえるように話すこと。方言はわからなくても言葉は伝えたいと思う。  

 

④  語り部さんとして一番嬉しかったことはどんなことですか？  

 「楽しかった」と言ってもらえた時です。  

 

 

 


